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为什么股票长期获利很难|为什么炒股赚钱这么难-股识吧

一、为什么赚取总是很难?

做AGLOCO试试呀
AGLOCO�也可以说是一种新的广告模式，注册成为其成员不须任何费用。
而成员却可以从中获得收入：
通过下载他们提供的Viewbar�（视吧�，一种类似Google 工具栏的软件），然后
浏览他们提供的依据你的习惯爱好的网站获得收入和AGLOCO�的股票。
通过邀请你的朋友加入这个社区以获得更多的收入。
由于AGLOCO�新的广告模式具有良好的前景，受到了Google，Yahoo，AOL等巨
头的关注。
John Chow认为随着AGLOCO�发展也许会像YouTube一样被某个巨头收购。
Google的广告获得的收入是Google和广告发布商，而AGLOCO�的广告获得收入的
是AGLOCO�和最终用户。
让最终的用户获得利益而去接受广告，往往能够获得较好的效果，特别是在品牌的
推广上。
用户一个小时上网＝AGLOCO�公司一份股票，用户一个月内最多能浏览5小时，
也就是最多能够得到5份股票，但是如果你邀请的朋友越多将会得到更多的股票和
现金。
如果agloco上市，目前股票每股估计值３０美元了！ 免费注册方法2：到
这里*：//*agloco*/r/BBFL8208 填写资料－点击加入－邮箱接收密码－登录－修改新
密码－确定－成为会员－得到推荐网址和ID号。
请登录补充个人住址：在“我的帐户”－“个人概况”里，收支票用。
AGLOCO 公司博客 最新信息发布在这里：*：//blog.agloco*
英语不好的点网页右上角 “汉语”。
免 费 注 册 *：//*agloco*/r/BBFL8208
免费注册完成后您就成为agloco公司的会员兼股东。
您帮助公司推荐新的会员加入，就可以得到高额的工资报酬和股票期权！(月收入
7000元工资和7000股股票期权)！ 公司计划2007年下半年在纳斯达克发行股票上市
，您永远享受公司每年90%的赢利平均额！ 。
"agloco"支持五层下级奖励制度，如你推荐4人参加，你的各层下线都能推荐4个下
线，并且大家每月都能累计上5个小时的网，你每月的收入就有1710元。
AGLOCO创始人团队有将近五十位成员，八位斯坦福的MBA和在1998年创办AllAdv
antage的人，该公司给了它的会员超过一亿美元。
（其中Ray Everett-Church 和 Jim
Jorgensen，二位同时因身为维基百科团队成员而闻名。
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） agloco利润分配的规则是这样的，如果网站本月的收入是１０００万，所有会员
按推荐会员比例分９００万，１００万作为管理费。
如果收入１００万，会员分９０万，１０万作为管理费。

二、股票赚钱很容易，为什么会有人说股票难做呢？

说句不好听的，你这就是个新股民。
基本没经历过熊市。
我建议你从今天开始分步减仓锁定现有利润，你肯定是不会听的。
“我觉得你只要买跌了很多的，价格很低的票，赚钱很容易，你去买价格很高的，
涨了很多的，那亏了怪谁啊，只能怪自己了”说的很有道理，但是如果你是在今年
五月份入市的话你当时看的股票也很便宜你也会买 但是结果如何可想而只。
人是控制不了贪婪的。
当你经过一个古今未遇的大牛市的时候人的思维方法还停留在牛市之中，所以抄底
者遍体鳞伤。
你只是一个运气很好的股民，但是更多的考验在后面，“股市中不是比谁赚得更多
，而是比谁活得更长！”

三、股票为什么会这么难做？？？

因为人人肚里一把刀，都想置别人于死地。
所以难做

四、为什么找一只值得长期持有的股票就这么难呢？

长线稳健我还是首推民生银行，业绩稳健，市盈率是历史低位，目前不涨是因为市
场整体环境不好，所以设置长线投资，中国石化和石油价格关联很大，目前盈利能
力也比较强，缺点是扩张能力略显不足，三一重工是房地产的下游行业，房地产目
前收到国家宏观调控，影响到了三一重工的基本面，但是长期来看，也值得中长线
投资。
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五、股市赚钱真难

08年的股票将会严重分化！
强者恒强，弱者恒弱，请遵守价值投资的理念才能保证08年的利润稳定最大化！ 5
000点的附近基本上是个很好的介入点位了，反复的大幅度波动是主力资金调仓导
致的，所以现在散户要做的是在主力发动08年大行情前提前进入业绩优良具有成长
性且，主力资金重仓的股票，如果现在仍然不选择那些将来的潜力股仍然去追逐垃
圾股，一旦行情放动，散户可能会错过大盘的主升浪，利润成了最小化，输在了起
跑线上。
由于支撑股市继续上扬的众多原因仍然在，所以，现在的波动是主力资金的短期行
为而已，08年大行情8000点不是梦！但是要上10000点我认为可能性不大！
如果长期看好中国股市请不要在意一天的涨跌！ 而人们应该最关注的行业主要还
是，消费类，奥运，3G，和受国家政策长期利好的环保以及能源，农业，而钢铁
、金属、地产、纺织....等由于受国家政策的长期利空，将受到很大的大压。
以上纯属个人观点请朋友谨慎操作祝你08年好运 炒股要想长期赚钱靠的是长期坚
持执行正确的投资理念！价值投资！长期学习和坚持，才能持续稳定的赚钱，如果
想让自己变的厉害，没有捷径可以走！5000点的附近基本上是个很好的介入点位了
，反复的大幅度波动是主力资金调仓导致的，所以现在散户要做的是在主力发动08
年大行情前提前进入业绩优良具有成长性且，主力资金重仓的股票，如果现在仍然
不选择那些将来的潜力股仍然去追逐垃圾股，一旦行情放动，散户可能会错过大盘
的主升浪，利润成了最小化，输在了起跑线上。
选择一支大盘二线蓝筹绩优股，一支小盘成长性好的股票， 选股标准是：
1、同大盘或者先于大盘调整了近3、4个月的股票，业绩优良 2、主营业绩利润增
长达到100%左右甚至以上，2年内的业绩增长稳定，具有较好的成长性，每股收益
达到0.5元以上最佳。
3、市盈率最好低于30倍，能在20倍下当然最好(随着股价的上涨市盈率也在升高，
只要该企业利润高速增长没有出现停滞的现象可以继续持有，忽略市盈率的升高，
因为稳定的利润高增长自然会让市盈率降下来的) 4、主力资金占整支股票筹码比
例的60%左右（流通股份最好超过30%能达到50%以上更好，主力出货时间周期加
长，小资金选择出逃的时间较为充分） 5、留意该公司的资产负债率的高低，太高
了不好，流动资金不充足，公司经营容易出现危机（如果该公司长期保持稳定的高
负债率和高利润增长具有很强的成长性，那忽略次问题，只要高成长性因素还在可
以继续持有） 具体操作：选择最佳的进入时机，现在4800点的位置已经差不多了
，选择上述4种条件具备的股票，长期的成交量地量突然出现逐渐放量上攻后长期
趋势线已经出现向上的拐点，先于大盘调整结束扭头向上，以WVAD指标为例当
WVAD白线上穿中间虚线前一天买入比较合适(卖出时机正好相反，WVAD白线向
下穿过虚线后立即卖出《安全第一》)，买入后不要介意短期之内的大盘波动，只
要你选则该股的条件还在就不用管，拿到2008年7月份都可以，如果在持股过程中
出现拉高后高位连续放量可以考虑先卖出50%的该股票，等该股的主力资金持筹比
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例从60%降到30%时全部卖出，先于主力出货！如果持筹比例到50%后不减少了，
就继续持有，不理会主力资金制造的骗人数据，继续持有剩下的股票！直到主力资
金降到30%再出货！如果在高位拉升过程中，放出巨量，请立即获利了解，避免主
力资金出逃后自己被套 上面选股最基本的5条，如果你按照其中的要选，就不会买
到风险很大的股！这是个人经验，看你接受不了！08年祝你好运！

六、为什么中国股市总是全球最差的，中国股民为什么赚不到钱
？

因为股市的融资功能被放大，圈钱是主题，而且国家并不算很在乎股市这一行当

七、为什么股市这么难赚钱？

只要谈起股市，问问身边的朋友，好像真的赚到钱的很少，几乎都是亏了被套，只
是亏多少的问题。
当时我们一个个的加入股市，希望投资财富，不求暴涨但求能够实现财富增值，可
惜理想很美好，现实很残酷。
然后我们认为是自身没有经验开始疯狂的学习各种技术指标MACD，KDJ，日均线
，也开始学着分析财务报表，看基本面分析大盘，分析个股。
后面小赚了一点，但是还是拜托不了被割韭菜的命运。
于是我们开始相信这个万恶的股市，都已经被游资私募给操纵了，但是心里又不甘
心，一次次的买入又一次次的卖出。
股市赚钱真的这么难吗？小散都赚不到钱那为什么每年大批的散户前赴后继的进入
股市呢。
其实股市是一门很深的学问，它不仅仅需要专业的只是，更加需要良好的心态，操
作手法。
如果你什么都没有就企图进入股市捞金那和赌博无异了。
我们买股票总是希望买了涨，涨了想着一直涨，但是却往往跌了就开始恐慌然后立
马抛出割肉。
庄家真是研究透了散户的心理。
股市里面的学问很深，不仅仅是知识层面，心理层面也很重要。
如果你拿着吃饭的钱去股市，那你的压力肯定大，而且情绪失败后果恐慌会影响你
的判断。
导致你频繁割肉。
当你慢慢摸爬滚打了解了这个圈子以后，才发现那些赚钱的老股民无一不是年轻时
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候各种交学费才成长起来的。
如果你不愿意深入学习，还想在股市投资，那我建议你买理财基金或许才适合你。

八、为什么炒股赚钱这么难

原因很多。
主要是炒股本质上是赌博，不创造任何实际价值，另外，政府还要收税，证券公司
收佣金，上市公司圈钱⋯⋯。
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